

Bupati Kukuhkan Kepengurusan IMATAR

Joni Hermanto - SUMBAR.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 23, 2023 - 08:52



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

TANAH DATAR – Sebagai Mahasiswa sudah selayaknya mengambil peran penting dalam rangka ikut serta mengisi pembangunan serta mengembangkan potensi potensi sumber daya manusia (SDM) dan sumber daya alam (SDA) untuk mewujudkan kesejahteraan seluruh masyarakat.

Hal tersebut disampaikan Bupati Kabupaten Tanah Datar, Eka Putra saat Pelantikan Pengurus Ikatan Mahasiswa Tanah Datar dan Padang Panjang

(IMATAR) Universitas Negeri Padang (UNP) Periode 2022 – 2023 pada Minggu 22 Januari 2023 di Aula Kantor Bupati Tanah Datar Pagaruyung.

IMATAR harus menyadari peran nya dan mampu menjadi wadah bagi mahasiswa asal Tanah Datar dan Padang Panjang untuk bersilaturahmi dan bekerja sama sehingga melahirkan inovasi yang kreatif, ungkap Eka Putra.

Kemudian anggota IMATAR harus mampu berkolaborasi dengan pihak manapun dalam rangka mewujudkan dan menerapkan ide ide kreatif untuk membangun kampung halaman demi mewujudkan kesejahteraan masyarakat.

Anggota IMATAR harus menyadari latar belakangnya sebagai orang Luhak Nan Tuo yang berpegang teguh kepada Agama dan menjunjung tinggi budaya dan adat istiadat hendaklah melahirkan tindakan dan bercermin kepada kearifan lokal daerah nya.

Disamping itu Bupati Eka Putra juga menyampaikan pendidikan merupakan salah satu sektor penting dalam program unggulan daerah dimana dengan pendidikan yang baik akan melahirkan SDM yang baik pula.

Eka Putra juga mengingatkan potensi pemanfaatan program Beasiswa bagi Mahasiswa dari Badan Zakat Nasional Tanah Datar untuk kelanjutan pendidikan Mahasiswa Tanah Datar.

Ketua IMATAR terpilih, M.Armedo menyampaikan terima kasih atas kepercayaan yang telah diberikan kepadanya dan berharap amanah dalam menjalankan tugasnya kedepan.

IMATAR mempunyai beberapa program yang telah dilaksanakan, salah satunya program memfasilitasi layanan mahasiswa baru untuk kos atau tinggal sementara bersama seniornya, kata M. Armedo.

Turut hadir pada acara ini, Ketua KNPI Tanah Datar, Bayu, Pembina IMATAR, Ketua IMATAR Nusantara, IMATAR Kota Padang, dan undangan lainnya.**(JH)**